
"Il est pour nous évident que le programme a contributé à notre succès. Les résultats
exposés ci-dessous sont modestes. Cependant ils constituent la base stable d'une implantation
réussie sur laquelle nous allons bâtir notre expansion en Europe.

"A notre avis, ce programmes est excellent et equitable. Il impose aux bénéficiaires
potentiels un effort d'analyse, de mise en marché et un apport financier qui garantissent le
sérieux de leur démarche. Les demandes sont analysées et évaluées avec rigeur. Le suivi est
également rigoureux comme il se doit avec des fonds publics." - Daniel Tate, Président,
Magenta, Inc., Mont Saint-Hilaire, Québec


